

An Präsident
Prim. Univ.-Prof. Dr. Walter Hasibeder

Ihre Ansprechpartnerin:

Petra Walchhofer

T: +43 1 512 63 83-24

F: +43 1 512 63 83-30240

p.walchhofer@arztakademie.at

Wien, 25.10.2022

Betreff: Prüfungsausschuss für die ÖÄK Facharztprüfung Anästhesiologie und Intensivmedizin

Sehr geehrter Herr Präsident Prim. Univ.-Prof. Dr. Hasibeder,

die Prüfungskommission Facharztprüfung der Österreichischen Ärztekammer hat in ihrer Sitzung vom 11.10.2022 den Prüfungsausschuss für das Sonderfach Anästhesiologie und Intensivmedizin entsprechend dem Nominierungsvorschlag Ihrer Gesellschaft vorgenommen. Dieser Prüfungsausschuss ist in der laufenden Funktionsperiode für die ÖÄK Facharztprüfungen Anästhesiologie und Intensivmedizin inhaltlich verantwortlich. Die Amtsperiode dauert planmäßig bis Juni 2027. Der Prüfungsausschuss ist wie folgt besetzt:

Vorsitz: Assoc.-Prof.ⁱⁿ Priv.-Doz.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Eva Schaden
Mitglied: Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Sonja Fruhwald
Mitglied: Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Andrea Lassnigg

Stv. Mitglied: Assoc.-Prof. Priv.-Doz. Dr. Bernhard Rössler
Stv. Mitglied: Univ.-Prof. Dr. Markus Mittermayr
Stv. Mitglied: Prim. Priv.-Doz. Dr. Achim von Goedecke

Wir danken Ihnen und Ihrem Team für Ihr Engagement für die ÖÄK Facharztprüfungen. Der hohe Einsatz aller Beteiligten ist sowohl national wie auch international anerkannt.

Ich freue mich auf die weitere gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen



Präsident Dr. Peter Niedermoser
Vorsitzender der Prüfungskommission Facharztprüfung